
NOTICIAS DESDE EL 

SUDESTE ASIATICO 

ABIGAIL 

FEBRERO 2019 

Estimados pastores, lideres, amigos: 

Es una alegría poder contactarme con Uds. 

 

Aunque estemos en el mes de febrero, les deseo UN 

MUY FELIZ AÑO 2019. Que sea un año de 

crecimiento en Aquel que nos llamó por su gloria y 

excelencia. 

Aquí la preparación de la Navidad se comienza con 

mucha antelación, y se hacen diferentes cultos y 

celebraciones conmemorativas, muy hermosas. Los 

indonesios son gente muy talentosa, ya sea para la 

alabanza como para la decoración de esta fiesta tan 

importante. 

En nuestra iglesia el culto de navidad fue 

maravilloso, habían preparado varias 

representaciones con gran talento y colorido, 

incluyendo a los niños que nos deleitaron con su 

preciosa gracia.  

La Navidad y Año Nuevo es un tiempo en el cual el 

obrero extraña un poco más a su tierra, familia e 

iglesia, como Uds. se imaginarán. Pero yo oré al 

respecto y Dios fue tan bondadoso y pasé una 

hermosa navidad y para Año Nuevo viajamos con los 

amigos argentinos a visitar a unos amigos 

mexicanos, así que lo pasamos hermoso entre 

latinos, celebrando un comienzo de año en el 

propósito de Dios. Ellos viven en un ciudad islámica 

radical y trabajan en el campo, así que estuvimos en 

la casa de la montaña donde disfrutamos de un 

hermoso paisaje y clima fresco. Fueron días de 

renovar fuerzas por lo cual damos gracias a Dios.  

 

 

 

 

 

En cuanto al tema de “tolerancia religiosa” por lo 

cual se conoce a mi ciudad Solo, me sorprendió oír 

canciones de navidad en algunos shoppings, y 

también bastante adornos de navidad, pero para 

cada festividad,  se adorna  de acuerdo a la 

conmemoración, por ejemplo ahora acaba de pasar 

el Nuevo Año Chino y la ciudad estaba repleta de 

adornos al respecto. Ellos entran en el año 2570 y 

este año es el año del cerdo. 

 

 

A pesar de estar en un país de mayoría islámica se 

respeta y festeja a otras religiones. 

En Abril se van a celebrar las elecciones 

presidenciales. Hay dos candidatos, Jokowidodo se 

presenta para una re elección, es un líder muy 

respetado y los cristianos estamos a favor de que 



continúe en el gobierno. Y el otro es Nuhardi, de una 

línea de islam radical, lo cual no va a favorecer a la 

minoría cristiana de ninguna manera. Estamos 

orando la intervención de Dios y agradecemos sus 

oraciones al respecto. 

Sigo en el proceso de aprendizaje del idioma, tal vez 

lentamente, no puedo decir rápido, pero es la 

velocidad que yo puedo ir.  Si bien la gramática del 

idioma no es difícil las palabras a veces son tan 

largas y difíciles de memorizar, tales como : 

 dicampakkan , dipermuliakan, barangsiapa, 

pengusahanya, etc.  

De todos modos voy progresando y cada vez 

converso más con la gente, por lo general los taxistas 

y que vivo en un barrio alejado de la ciudad y casi 

todos los días uso taxi. 

Mi profesora, Echy es una joven excelente y viene 4 

tardes por semana, y es una fuente de motivación 

para mi, también salimos si tengo que hacer algún 

tramite, etc. 

Desde diciembre he tenido que ir al hospital y 

lamentablemente los médicos, tal cual me lo habían 

advertido no han sido nada eficaces.  Gracias a Dios 

mi hermano que vive en Mar del Plata  es medico y 

he podido verificar con él que la medicación receta 

era errónea, en más de una oportunidad. He estado 

con problemas urinarios, digestivos, etc. 

 

Lo peor de todo es que he pagado un seguro medico 

muy caro pero no cubre “enfermedades pre 

existentes” así que no me ha cubierto estos gastos 

que han sido bastante altos. 

El objetivo de esta primera etapa como ya les había 

dicho es aprender el idioma y adaptarnos a la 

cultura, lo cual veo es un desafío a largo plazo.  Es 

algo tan increíblemente diferente que no es sencillo 

integrar a nuestra conducta costumbres extrañas 

como andar descalzo cuando se entra a una casa, 

orar en el suelo, a veces (yo tengo una hernia de 

disco y realmente casi no puedo hacerlo).  Si bien el 

javanes o sea el oriundo de esta isla es famoso por 

su amabilidad, lo cual es agradable, tampoco su 

cultura le permite EXPRESAR SUS SENTIMIENTOS, 

por lo cual no puedes conocerlos ni llegar a saber si 

algo les gusta o les molesta porque siempre 

sonreirán y te dirán gracias.  Sé que Dios está en 

control y al pendiente de todo lo que sucede en mi 

vida, por eso tengo paz confiando también en sus 

tiempos. 

 

 

 

 



 

 

En diciembre el pastor quiso que predique sobre 

misiones, lo cual fue una bendición. Pude conseguir 

un traje típico de la etnia Batak, de la isla de 

Sumatra, y fue un toque interesante y agrado mucho 

a los pastores y a los hermanos.  Los pastores están 

interesados en que propaguemos la visión misionera 

en la iglesia y tanto los domingos se ora por este 

tema en el culto y también en las reuniones de los 

días de semana. 

Sigo sirviendo al Señor en la intercesión de la iglesia 

y por lo general voy todos los días de 7 a 8 de la 

noche. Somos un grupo pequeño, como suele 

suceder por lo general en las iglesias, pero el Espíritu 

Santo se mueve con poder y son reuniones muy 

preciosas.  Asimismo desde que llegue a esta casa mi 

servicio, como ha sido siempre, es la intercesión. 

Andrew Murray el famoso misionero dijo “nada de lo 

que hagas en la tierra será más importante que orar 

“. Por lo tanto seguimos enfrentando al enemigo y 

son ataques fuertes, pero confiando en la voluntad 

del Señor. Hay temporadas que puedo dormir mejor, 

pero todavía la lucha por las noches sigue y a veces 

me cuesta dormir y también otro tipo de luchas. 

1. MOTIVOS DE ORACION 

2. Por una intervención divina poderosa en 

este país trayendo a miles de almas a los 

pies de la cruz 

3. Por liberación total de la opresión en casa y 

por ende por buen descanso cada noche 

4. Por protección física también, mi salud si 

bien no son cosas graves, ha tenido sus 

altibajos y he bajado de peso, lo cual no me 

favorece 

5. Por el aprendizaje del idioma y adaptación a 

la cultura 

6. Por las elecciones presidenciales del mes de 

abril 

7. Por mi familia inconversa en Argentina, 

tengo dos hermanos, cada uno con 4 hijos y 

en total 8 sobrinos nietos.  

8. Por armonía y bendición en el equipo de 

trabajo que hemos formado 

Para finalizar quiero compartirles una palabra que 

fue liberadora en gran manera. Estas semanas me 

sentía un tanto cansada con la lucha espiritual y 

otros temas. Ayer el Señor me recordó  

2 Cor 12: 9 y me ha dicho bástate mi gracia, porque 

mi PODER SE PERFECCIONA EN TU DEBILIDAD. 

Y me dijo “ el enemigo quiso desgastarte y parecía 

lograrlo ,pero sólo exteriormente porque dentro 

tuyo MI PODER SE FUE EDIFICANDO, porque el poder 

en ti no es tuyo sino Mío, por tanto es invencible”. 

¡Que Dios tan maravilloso tenemos!, (con El nunca  

perdemos)  si estamos fortalecidos, bien, pero si 

estamos debilitados , El no nos juzga ni condena, 

sino  sigue obrando y  día a día y noche a noche. Y 

aunque no entendamos la lucha, EL SE VA 

PERFECCIONANDO EN NOSOTROS, una verdad 

totalmente imposible de entender con los ojos 

naturales, pero para los que somos nacidos de nuevo 

una maravillosa dinámica de poder. Si estamos en su 

perfecta voluntad nada de lo que nos  suceda 

excederá su soberanía y su eterna fidelidad.  

Me despido una vez más agradeciendo a mi Señor 

por haberme escogido para tan desafiante tarea, a 

Uds. pastores y hermanos que siguen tirando de la 

soga con sus valiosas oraciones y ofrendas, sin las 

cuales seria imposible hacer la obra en el Sudeste 

Asiático. Una mención especial a mis pastores Anibal 

y Lorena Moreyra que confiaron en mi, y a toda la 

iglesia Rey de Reyes de Luján por su invalorable 

apoyo. 

El Señor los bendiga con su infinita gracia, 

Un abrazo argentino, 

Abigail 


